

Schaitan steckt seinen Rüssel in die Herzen der Menschen

MAULĀNĀ SHEIKH NĀZIM AL-ḤAQQĀNĪ,
Sohbet nach dem *Ishā*, 8. *Ṣafr* 1431, 23. Januar 2010

A'ūdhu bi-llāhi mina sh-shaiṭāni r-rajīm,
bismi llāhi r-raḥmāni r-raḥīm.
Wa s-salāmu 'alayka, ya Quṭubu z-zamān.

Wir senden unsere Friedensgrüße dem Quṭub az-zamān, denn er schaut nach allem auf dieser Welt. Er muß alles und jeden erreichen. Ihm

wurde eine Kraft gegeben, so daß es ihm möglich ist, jeden zu erreichen. Wir bitten ihn demütig um himmlische Unterstützung. Wir bedürfen der himmlischen Unterstützung so sehr.

So sagen wir: *A'ūdhu bi-llāhi mina sh-shaiṭāni r-rajīm.* Es zerstört Schaitan. Dies ist eine schwere Bombardierung gegen schaitanische Kräfte. Es bringt sie

nach unten. Daher, o Menschen, wenn ihr Angst in euch fühlt, sagt: *A'ūdhu bi-llāhi mina sh-shaiṭāni r-rajīm.*

Es ist das Hauptziel Schaitans, jeden in schlechte Gedanken zu verwickeln, in schlechte Gefühle zu verstricken. Schaitan will erreichen, daß die Menschen unglücklich sind. Schaitan will die Menschen in Leid und Trauer sehen. Es will sie in Angst, schlechten Gedanken und schlechten Bedingungen ge-

Übersetzung Ḥabiba Strüwer.
Audiopodcast www.before-armed-god.com, BA 387.



www.tier-inserate.ch

W E E K L Y

fangen sehen. Oh, wir sagen: *A'udhu bi-llāhi mina sh-shaitāni r-raġīm, bismi llāhi r-raġmāni r-raġīm*. Das ist unser Schwert, und wir erheben es!

Ein Wahrhaftiger tötet mit diesem Schwert Schaitan, seine Gefolgsleute und Unterstützer. Daher sagt *bismi llāhi r-raġmāni r-raġīm*. Dies ist ein gewichtiges Wissen. Dieses Gewicht bringt unseren Herzen Behagen.

Wenn wir *bismi llāhi r-raġmāni r-raġīm* sagen, werden wir schnell genommen und auf eine gute Ebene gebracht. Engel nehmen diese Person und bringen sie auf eine sichere Ebene. Ist man dort, ist man in Sicherheit, und unsere Gefühle verändern sich augenblicklich. Das ist wichtig.

Das ist das Wissen, das dem Propheten Muḥammad ﷺ gegeben wurde, um die Menschen in Sicherheit zu bringen. Er ist der einzige, der einigen Auserwählten dieses Wissen geben kann.

As-salāmu 'alaikum, geehrte Zuhörer. Dies gilt für alle Nationen. Ihr könnt zuhören und Sicherheit hier und im nächsten Leben erreichen. Wenn ihr das Gehörte einhalten könnt, erreicht ihr eine Ebene, Ebene über Ebene, und ihr findet dort eine solche Freude, die sich von Ebene zu Ebene steigert. Ihr findet Erleuchtungen.

Hört nicht mit diesen Ohren! Öffnet eure Herzen! Öffnet die Ohren eurer Herzen, Laßt eure Herzen heiliges Wissen von heiligen Menschen hören.

Wer ist ein Heiliger? Jemand, der eine Beziehung zu himmlischen Menschen hat. Hört und hört zu und handelt den heiligen Befehlen gemäß.

Der Prophet Muḥammad ﷺ hat uns berichtet: Für jeden Menschen gibt es einen

Satan, „*waswaasi l-khannās*“, es wird im heiligen Koran in Vers 114:4 erwähnt:

Min sharri l-waswaasi l-khannās.

Sitzt ein Mensch untätig, nähert sich Schaitan, Schaitan, er hat einen Rüssel. Er nähert sich also, beobachtet den Menschen und sagt sich: „Dies ist ein besonders geeigneter Augenblick, ihn dahin zu bringen, hinter mir herzulaufen.“ Er sagt zu seinen Helfern: „Seht, er tut nichts! Er ist in gutem Zustand, denkt nach, welche Handlung ihn ehrt hier und im Jenseits. Aber schaut, in diesem Moment ist er achtlos. Das ist genau der beste Zeitpunkt! Kommt, meine Helfer, schnell! Jeder von euch senkt seinen Rüssel in sein Herz!“

Und sie senken ihre Rüssel, und jeder von ihnen beginnt mit unterschiedlichen Klängen und Gesängen, bereitet ihn bestens vor, Schaitan zu folgen, denn er ist achtlos. So beginnt Schaitan mit seinen Kindern und Gefolgsleuten in das Herz zu flüstern über Dinge, die passiert sind, passieren könnten, und er läuft darin und vergnügt sich.

Wenn dieser Mensch in Verbindung mit einem Heiligen steht, kann er sagen: „O mein Meister, bitte komm zu mir! Ich bin in Schwierigkeiten. Mein Herz wird gerade durcheinandergebracht.“

Wenn eine Person, die erwacht ist, dies fühlt und einen der Heiligen ruft: „O mein Meister, komm schnell und rette mich vor Schaitans Angriff! Er hat gerade seinen Rüssel in mein Herz geschoben. Ich weiß nicht mehr, was ich tue, ich weiß nicht mehr, was ich denke. Er läßt mich Allah vergessen. Er macht,

daß ich seinen meistgepriesenen und geehrten Gesandten Sayyidinā Muḥammad ﷺ vergesse. Ich bin in einem so schlechten Zustand. O Auserwählte, o Erwachte, erreicht mich mit eurer Spiritualität, mit eurer spirituellen Kraft, und rettet mich vor Schaitans Angriffen!“ – so werden sie kommen.

Das ist die Bedeutung eines Hadiths vom heiligen Propheten ﷺ: Wenn eine Person mit seinem Herrn ist, mit Allah ist, „*Allāh, Allāh, Allāh*“ sagt, muß Schaitan zurücktreten, immer weiter zurücktreten, er muß flüchten.

Wenn ihr sagt: „*Allāh, Allāh, Allāh, Allāh*“, ist es Schaitan nicht möglich, das Herz dieser Person zu betreten, und er kann diese Person nicht achtlos machen, und er kann nicht erreichen, daß sie ihren Schöpfer nicht kennt und Ihm nicht ihren höchsten Respekt schenkt. Wenn ihr „*Allāh*“ sagt, muß er seinen Rüssel zurückziehen und fortlaufen.

Wenn er eine Person entdeckt, deren Herz nicht mit ihrem Schöpfer ist, kommt er wieder und verankert seinen Rüssel im Herzen des Menschen. Sie vergessen alles, sie verlieren ihre Gefühle, ihr Verständnis, sie verenden durch Schaitan.

Aber wenn dieser Diener „*Allāh, Allāh, Allāh, 'Azīz Allah*“ mit der Zunge oder im Herzen sagt, nimmt Schaitan schnell seinen Rüssel fort. Doch er wartet, beobachtet, wenn der Diener vergißt und kein Dhikr für seinen Herrn und für den meistgepriesenen und geehrten Propheten Muḥammad ﷺ macht, schiebt er wieder seinen Rüssel ins Herz dieses Dieners und wirft jede Art von Schmutz dort hinein. Er benutzt es als einen Müllcontainer. Mit Schaitan

sprünglichen Schöpfung gehört zu diesem Leben.

Ist ein Diener sein ganzes Leben hier auf dieser Welt mit seinem Herrn, wird er mit dem anderen Teil, dem wirklichen Sein, bekleidet!

Er wird am Tag des Jüngsten Gerichts ein Kleid der Ehre tragen, und ihm wird eine hohe respektvolle Position gegeben hier und im nächsten Leben. Wenn ihr

nicht danach handelt – ihr wißt, was euch erwartet. Ihr wißt es.

Dies ist nur eine kurze, bescheidene Versammlung. Ihre Wirkung reicht vielleicht bis zum Morgen. Vielleicht bis zum Abend, vielleicht bis zur nächsten Woche. Sie gibt euch, was ihr in diesem Leben braucht, und zeigt euch, wie ihr himmlische Ehre erreichen könnt.



Photo Damaskus Abdur Razzaq Ullrich.

Alläh, vergib uns!

As-salāmu 'alaykum! O ihr Zuhörer, seid nicht achtlos! Seid wach! Das ist eure Ehre. Sofern ihr erwacht seid, werdet ihr mit Ehre bekleidet. Je mehr ihr in Dhikr seid, desto mehr seid ihr in der Göttlichen Gegenwart geehrt.

Möge Alläh uns vergeben.

O Leute, versucht eure Herzen von Aspekten dieser Welt zu reinigen. Sie geben euch nichts. Bis ihr das Geschenk, das euch durch euren Herrn geschenkt wurde, Ihm zur Ehre gebt. Und es wird für euch sein, und ihr werdet glücklich sein hier und im nächsten Leben.

*Dommm Dommm, Dommm Dommm,
Dommm Dommm, Dommm Dommm
Dommm Dommm, Dommm Dommm
Dommm Dommm, Dommm Dommm,
Dommm Dommm, Dommm Dommm
Dommm Dommm, Dommm Dommm,
Dommm Dommm, Dommm Dommm*

O Alläh! Vergib uns zur Ehre des Vortrefflichsten der ganzen Schöpfung, Sayyidinā Muḥammads ﷺ!

Fātiḥa. ◆

LICHTBLICK



SPOHR PUBLISHERS LTD

www.spohr-publishers.com,

Redaktion SALIM SPOHR

& HAGAR SPOHR,

Tefkrou Anthia 7,

Cy-2566 Lympia / Lefkosia.

salim@spohr.cc, hagar@spohr.cc

in Verbindung mit

www.before-armededdon.com.

Bestellung über

www.spohr-publishers.com